



Fruchtenzyme statt Silikate

SWISSDENT revolutioniert den Zahnkosmetikmarkt mit schonenden, mineralisierenden und zudem aufhellenden Zahnpasten und patentierten Zahnbürsten. Im Exklusivinterview gibt Astrid von Stockar, CEO und Miteigentümerin von SWISSDENT, genauere Einblicke.

Sie haben ein sehr schönes, natürliches Lächeln. Wie wichtig empfinden Sie in der heutigen Zeit und in unserer Gesellschaft ein gepflegtes Lächeln?

Es ist der Ausdruck eines gesunden Lebensstils und ist unsere erste Visitenkarte. Ein strahlendes Lachen mit gepflegten Zähnen sagt alles über einen Menschen aus.

SWISSDENT steht für patentierte Zahnkosmetik aus der Schweiz. Was macht es so einzigartig?

Dass wir die Zähne schonend aufhellen, ohne den Zahnschmelz anzugreifen. Unsere Zahnpasten haben einen sehr tiefen Abrasionswert, das macht uns einzigartig. Dieser RDA-Wert wird auf unseren Tuben ausgewiesen! Ein Wert unter RDA 70 gilt als „sanft zu den Zähnen“ - und wir sind bei 40 und darunter. Zahnpasten ohne RDA-Wert auf der Tube sind abrasiv und tragen den weißen Zahnschmelz schichtweise ab! Das schließt das Gros an Zahnpastenmarken ein.



Können Sie die Innovation hinter dieser schonenden Aufhellung bzw. den Unterschied zu anderer Zahnkosmetik genauer darlegen?

Herkömmliche Zahnpasten verwenden Silikate zur Reinigung wie etwa Sand oder Marmorstaub, die den Belag physisch wegschrubben. Dadurch werden die Zähne optisch zwar sauber, zeitgleich wird aber auch eine kleine Schicht Zahnschmelz abgetragen, das wirklich einzige, was am Zahn weiß ist. Mit Swissdent werden die Zähne nicht mittels Silikaten geschrubbt, sondern mit Fruchtenzymen gewaschen. Und im zweiten Schritt durch mikronisiertes Calciumperoxid aufgehellt. „Mikronisierung“ geht so: Man gibt Calciumperoxid in einen Tumbler und zerstört die Molekülstruktur, damit eine große Oberfläche entsteht. Dadurch kommt man mit weniger bleichender Substanz aus und hat zeitgleich eine höhere Wirksamkeit, sprich bessere Aufhellung.

Wie lange sollte man SWISSDENT verwenden bis sich die optische, zahnaufhellende Veränderung der Zähne einstellt?

Nach circa einer Zahntubenfüllung. Am Anfang überzeugt das Frische- und Glätte-Gefühl, das sehr lange anhält. Der Bakterienfilm, der diesen pelzigen Eindruck erzeugt, bleibt ganz aus. Die Aufhellung und der verminderte Zahnstein fallen nach einem Monat optisch ins Gewicht, das ist in etwa der Zeitraum, bis die erste Tube aufgebraucht ist.

Was empfehlen Sie, wenn jemand unbedingt ein Bleaching machen möchte für den Instant-Whitening-Effekt?

Dann kann man dies nur bei einem Zahnarzt professionell machen lassen. Nur ein Zahnarzt darf mit diesen starken Bleaching Mitteln hantieren. Alle Bleaching-Produkte, die dem Konsumenten im Handel angeboten werden, geben keinen Instant-Effekt. Ich gebe aber zu bedenken, dass eine schonende Aufhellung auch die gesündeste ist. Was in diesem Kontext nicht zu vergessen ist, denn Gesundheit beginnt ja bekanntermaßen im Mund!

swissdent.ch